



Compte-rendu de la Réunion du Conseil Régional du 03 novembre 2025

Présents : C. Caussignac, T. Delmas-Sirven, F. Dreux, M. Faivre-Dupaigne, A. Kahn, JC. Olivan, L. Pannetier, E. Perekrestow, E. Reneaume, J. Sabbah

Invités : C Poulin, D. Olivan

Excusés : E. Coll, D. Festor, O. Galland,

La séance est ouverte à 9h30 sous la présidence d'A. Kahn.

1) Approbation du PV du CR du 11 septembre 2025

Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité.

2) Actualités

FFB, Conseil des Présidents du 15/16 et 17 Octobre 2025 : regroupe 29 comités. Alain Kahn a été élu dans le bureau du Conseil des Présidents.

La réunion préalable du 15 Octobre entre présidents de comité a permis un large échange.

Il existe une grande disparité de taille et de pratiques entre les différents comités.

Les présidents de comité contestent auprès du Comité directeur la mise en place des tournois de l'après-midi en ligne qui concurrencent directement les clubs et d'une manière générale le développement des compétitions sur internet.

Un séminaire de 2 jours rassemblant la FFB et les présidents de comité va se tenir en Février 2026 sur la cartographie et la gouvernance.

La FFB affiche un déficit de l'ordre de 300 000€ pour le dernier exercice clos au 20/06/2025, mais la FFB prévoit d'être à l'équilibre l'an prochain.

Les dirigeants sont satisfaits de la migration informatique, les comités constatent des difficultés dans la gestion des licences et les complications dues à la coexistence des 2 systèmes, ancien et nouveau.

Compétions : l'Open de France nouvellement envisagé est annulé. La gestion de la Coupe des Clubs serait reprise par les Comités qui assurent actuellement l'intégralité de l'organisation sans bénéficier des retombées.

La nouvelle formation des arbitres de club serait scindée en deux : une sur l'organisateur des tournois et l'autre sur l'arbitre de clubs.

3) Local

SUN7 : La décision doit être prise d'acheter ou non le local du SUN7.

Une clause pose problème : la copropriété doit décider à l'AG de mars 2026 de vendre le lot 44 à un promoteur pour y construire un nouveau bâtiment. La moitié du parking incluant le parking visiteurs est incluse dans cette vente. La décision de vendre serait prise à l'unanimité selon l'agence, mais notre notaire nous confirme qu'une majorité suffirait.

Devant l'incertitude générée par cette situation, la décision est mise aux voix :

- Pour l'achat : 3 voix
- Contre l'achat : 6 voix
- Une abstention.

La décision est donc prise de ne pas acheter.

Parc Saint-Jean : on doit résilier le bail avant fin novembre sous peine de repartir pour 3 ans.

La décision est prise à la majorité de résilier le bail.

Le bail se terminant fin mai, il faut trouver une solution temporaire : Co-working ? Achat d'un appartement ? Possibilité de rester au Parc Saint-Jean avec un bail précaire ?

F. Dreux prend contact avec le Parc Saint-Jean. Chacun doit regarder les possibilités de trouver un appartement ou un local à l'achat ou en location.

4) Bilan Assemblée Générale :

Elle était bien organisée avec 97% de licenciés représentés.

Le timing général a pu être respecté malgré un ordre du jour particulièrement chargé : AG ordinaire, AG élective et AG extraordinaire.

5) Tableaux de bord :

- Licences hors jeunes : on n'a pas à ce jour le bilan définitif de la saison, certains clubs n'ayant pas encore créé les nouvelles licences. Au 31 octobre 2025, le nombre de licences était de 2 997 contre 2 942 fin octobre 2024. (3195 au 30 juin 2025).
- Fréquentation aux tournois : en légère baisse au 31 octobre 2025.

6) Feuille de route 2025/2026 :

Alain KAHN présente un projet de feuille de route pour la saison 2025/2026.

Il convient de se positionner sur diverses actions d'animation proposées par la FFB. Ces actions ont été annoncées tardivement l'année dernière et n'ont pas permis une mobilisation du comité et des clubs

- Semaine du Parrainage en Mars : faire jouer un débutant et un confirmé ensemble.
- Trophée du Bridge en juin : a eu lieu l'an dernier. Le Comité n'a pas participé. Pourrait être fait au niveau du Comité.
- Journée Nationale du Bridge en septembre : on attend d'en savoir plus

E. Reneaume se renseigne à la prochaine réunion du développement pour savoir si ces actions seront reconduites et le Conseil régional décidera à sa prochaine réunion de janvier 2026.

- Guide du compétiteur : l'objectif est de viser une distribution fin juin 2026 (au lieu de fin aout).
- TOP et Midi Bridge : le rythme de publication des 2 newsletters est convenu en réunion.
- Le principe de 3 réunions délocalisées, Président de club et délégué développement, en mai 2026 est acté.

- Réunions délocalisées : prévoir un Conseil régional délocalisé à Narbonne en janvier avec rencontre de l'équipe dirigeante et participation au tournoi.
- Stages : 2 stages de monitorats vont être organisés en 2026-2027 à partir de septembre 2026. Ils pourraient être délocalisés à Narbonne et Alès.
- Réunion de moniteurs pour formation continue à envisager

7) Dossiers prioritaires

Alain KAHN présente un document récapitulant les principaux dossiers prioritaires du comité.

Sur cette base, un large échange a lieu au sein du conseil :

- Cartographie des clubs
- Clubs AVF et non affiliés
- Caisses de retraite et CE
- Recherche de sponsor pour le Comité
- Journée d'intégration des nouveaux présidents de club
- Quai des jeunes bridgeurs :
- Statut URSAFF des arbitres :
- Évènement Communication/Promotion : idées à trouver
- Politique du Bridge scolaire

8) Compétitions

Diane Olivan fait un premier bilan de la participation aux compétitions à ce jour :

- OP4 : idem l'an dernier
- OP2 : passe de 251 à 252
- SO2 : idem l'an dernier (232)
- Challenge hiver : 158 avant forfait contre 134 l'an dernier.
- Espérance : un effort à faire

9) Divers

- Polo pour les arbitres : idée non retenue
- Confirmer aux trésoriers de club d'envoyer les factures suite à réception des compétitions. Les factures sont préparées par L. Pannetier, les trésoriers doivent juste les renvoyer.

- Bridgez-vous bien : une mobilisation de plusieurs clubs sur cette opération de recrutement avec les CCAS : globalement, des résultats prometteurs.
- Pétition pour avoir des matchs avec mi-temps dans les compétitions par 4 en Expert. Une étude au niveau national montre que les compétitions se font très majoritairement sans mi-temps (150 versus 3 avec mi-temps)

Prochaine réunion lundi 26 janvier 2026 à 9h30 au Club de Narbonne

Le Président



Alain Kahn

La Secrétaire Générale



Françoise Dreux